



楽しみいっぱい



楽しかったキャンプ

小学生 S・K



いつも分べキャンプに行きました。キャンプ場についたら、すぐ海でおよぎました。わいしょなふかい所がこわかったので、あせい所でもぐるひとにしました。わぐつこぐるひとに気がつかなかつたので、きもうに出でましたりみんながピックリして泣けたのがおもしろかったです。夜には、バーベキューとカレーを作りました。玉ねぎのじゆを落としたら、やさしいをいためたりしました。みんなと食べれるカレーはおいしかつたです。ぐがたくさん入つておいしかつたです。ぐはんを食べあわってから花火をしました。手もか花火やうち上げ花火がありました。いろんな色の花火があつて、きれいだなと思いました。

一日目も海でおよぎました。一人でうきわを使つて、一はんとおい所のブイまでおよぐことができました。と中で足がつかない所もあつたけど、ふかい所でも楽しくおよげたのでうれしかつたです。そのあとば、ベタベタになつた体をあんせんできれいにしたので元気になりました。夜ぐはんには大きなおすしを食べに行きました。マグロやサーモンのおすしをたつぐさん食べて、とてもしあわせな氣もちでした。キャンプでたのしい思い出がたくさんありました。

八月三日・四日に始良大会がありました。自分は△チームの補欠で行きました。試合は、一試合田だったんで待ち時間に皆でアシップをして待ちました。対戦相手は、陵南中でペアを組んで一番手、一番手、二番手と試合をしました。一回田は勝ちましたが、二回・三回田は負けてしまい、トータル一勝一敗で負けました。トーナメント戦なので自分は試合に出る事が出来ませんでした。でも皆が頑張つているのを応援する事が出来て良かつたと思います。名ペアそれぞれ特徴があり、サーブカットや相手の利き手を見て跳ねない曲がるカットを使い分けたり、ストレートやローブを混ぜてスマッシュコやボレーを決めていました。

自分は後衛なので皆のプレーを見て良いプレーだなどいろいろのを意識したり、今のはもうちょっと早く動けばよかつたなと思ったのを自分で振り返しながら次の夏季大会でベスト四になれるように練習を積んで結果を出したいです。

夏季大会で結果を出す為にも、健康に気を付けながら今まで振り返り意識して一生懸命練習に励んでいきたいです。

八月八日～十日までキャンプに行きました。朝二時に起きて一時三十分に出発しました。車で五時間、フェリー二時間乗つて行きました。車でなかなか空いたのでアメを食べました。トイレスケートをしていたらネコがいました。食事は、五島でうどんを食べました。うどんを食べ終わったらカレーの材料を買いに行きました。海に行つて、きれいな貝がらを見つけました。キャンプの場所は、さんさんとえきヤンプ村でした。夕食は、五人でカレーを作りました。おいしかつたです。

遊んだあとは寝ました。

一日目は、六時三十分に起きて海で四つからをひらつました。昼食は、おにぎりとカツップラーメンを食べました。午後は、教会めぐりをしました。夕食はバーベキューでした。野さんは、かぼちゃ、ピーマン、玉ねぎ、お肉とエビがありました。かぼちゃやお肉を食べました。夜はアイスを食べました。おいしかつたです。星をたくさん見ない事ができ、うれしかつたです。天の川がきれいでした。絵をかきたいたなと思いました。

ソフトテニス始良大会

中学生 F・K



五島でキャンプ

小学生 M・K

